

El jefe del Gobierno regional presidió en Burgos los actos del Día de las Casas de Cantabria

Revilla reclama una mejora en las conexiones terrestres entre Cantabria y Castilla y León

EEF/ALERTA. Burgos

El presidente del Gobierno de Cantabria, Miguel Ángel Revilla (PRC), reclamó ayer en Burgos la mejora de las conexiones viales con Castilla y León, en especial mediante las autovías de la Meseta y Dos Mares. Revilla llamó la atención sobre la "excesiva lentitud" de la Autovía de la Meseta en la parte que afecta a Cas-

El presidente cántabro insistió en "lo que une a dos comunidades vecinas, como son Cantabria y Castilla y León", y destacó que ambas comunidades "compartimos la identidad española sin nacionalismos, lo que nos permite atender a los problemas reales de los ciudadanos". Revilla asistió al acto central del cincuentenario del nacimiento de la Casa de Cantabria en Burgos, en el que se entregó una placa a la ciudad de Burgos por su "apoyo a esta organización".

El presidente de esta Casa, José Gutiérrez Güemes, personalizó este homenaje en el alcalde de Burgos, Juan Carlos Aparicio (PP), a quien entregó una insignia de oro.

Tras recordar que la Casa de Cantabria goza del título de Buen Vecino de Burgos, concedido por el Ayuntamiento de la ciudad, Gutiérrez Güemes detalló que la organización que preside cuenta con 117 familias asociadas, aunque el número total de personas procedentes de Cantabria que están censadas en Burgos es de 3.500.

Con motivo del cincuentenario de la Casa de Cantabria de Burgos acudieron a la capital burgalesa quince casas de Cantabria en distintos puntos de España, la de Buenos Aires y la Banda de Música de la de Valencia. Gutiérrez Güemes anunció que el próximo encuentro de casas regionales de Canta-



Miguel Ángel Revilla en Burgos.

ALERTA

bria se celebrará el año que viene en Sevilla.

Es la primera vez que el Gobierno organiza el Día de Cantabria con las Casas regionales

tilla y León, por Palencia, y reclamó que se ponga en marcha la construcción de la Autovía Dos Mares, que conectaría Cantabria con el Mediterráneo a través de Castilla y León, por Burgos. Asimismo, pidió, en declaraciones a los periodistas, un tren de alta velocidad que "evite el calvario que supone viajar desde Santander hasta Madrid", también cruzando Castilla y León.

Revilla ha reconocido y agradecido el trabajo que están realizando estas "auténticas embajadas de la región por todo el mundo". Del mismo modo, se ha referido a un objetivo prioritario de su Gobierno desde el inicio de la legislatura, como es el conceder una "atención especialísima" a aquellos cántabros que "no tienen la suerte de vivir en su región".

"Labor encomiable"

Además, Revilla ha alabado "la labor encomiable en beneficio de su región", ya que promocionan la cultura, las tradiciones y "no hay presupuesto publicitario que se les pueda pagar por ello", concluyó.

Por su parte, el consejero de Presidencia, José Vicente Mediavilla, ha reiterado el "apoyo incondicional" a los centros regionales, porque, además de mantener la cultura, realizan "un trabajo diario para que las segundas y terceras generaciones de cántabros se sigan sintiendo parte de nuestra región".

Del mismo modo, Mediavilla ha destacado la importancia de estos encuentros para conocer de primera mano las necesidades de las Casas y seguir profundizando en su mejora constante. Por ello, el titular de Presidencia ha afirmado que este no será el último año en que se celebre tanto el Día de las Casas como el torneo de bolos.

Duque hablará hoy en la capital sobre tecnología aeroespacial

EUROPA PRESS. Santander

El astronauta español Pedro Duque participará hoy en las jornadas sobre *Tecnología aeroespacial: motor para la empresa del nuevo milenio*, que se celebrarán hasta el jueves, día 22, en el Paraninfo de la Universidad de Cantabria, a partir de las 19.00 horas y bajo la organización de la Consejería de Industria, Trabajo y Desarrollo Tecnológico, y el Instituto Nacional de Técnica Aeroespacial (INTA) del Ministerio de Defensa.

Las inauguración oficial se realizará con la presencia del consejero de Industria, Miguel Ángel Pesquera; el secretario de Estado de Defensa, Francisco Pardo, y del rector de la UC.

Los tres grupos parlamentarios han consensuado ya su decisión

El Pleno aprobará hoy la Ley de Estadística de Cantabria

EFE. Santander

El Pleno del Parlamento aprobará hoy la Ley de Estadística de Cantabria, que ha sido consensuada por los tres grupos parlamentarios, en una sesión en la que prometerá su cargo de diputada la socialista Ruth Carrasco en sustitución de María del Carmen Pérez Oso. La Ley de Estadística de Cantabria permitirá crear un sistema estadístico propio de la comunidad autónoma, que tendrá como organismo coordinador al Instituto Cántabro de Estadística y como órgano consultivo un Consejo Cántabro de Estadística.

PP, PSOE y PRC han consensuado el texto remitido por el Gobierno a la Cámara, de manera que se han incorporado 18 enmiendas de los populares, que retiraron seis de las 44 que había presentado, y 20 transaccionales, redactadas con aportaciones de todos los grupos.

El Pleno debatirá también una proposición no de ley del PP para que la coalición PRC-PSOE exija al Estado que apruebe de manera inmediata un plan de medidas especiales de apoyo a los ganaderos, con ayudas fiscales, económicas y administrativas, que les permita paliar las pérdidas que les ha

ocasionado la sequía, que algunas organizaciones agrarias cifran en 24 millones de euros.

En su iniciativa, el grupo popular también insta al Gobierno de Cantabria a aprobar de manera inmediata, previo acuerdo en la Mesa Regional Agraria, las ayudas económicas necesarias para paliar las pérdidas y a transferirlas al sector en un plazo máximo de dos meses, en lugar de los ocho que, según el PP, tardó en entregar las del 2003. En esta sesión plenaria, el grupo de la oposición interpellará al Gobierno sobre los contratos del personal de las empresas públicas.

Trujillo firmará un convenio sobre alquiler hoy en Puertochoico

EUROPA PRESS. Santander

El presidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla hoy en la ministra de Vivienda, María Antonia Trujillo, un convenio entre el Gobierno de Cantabria y la Sociedad Pública de Alquiler, con el fin de dinamizar el mercado de alquiler.

En el acto, que tendrá lugar a las 11.00 horas en la sala de prensa del Gobierno regional, también estarán presentes el consejero de Obras Públicas y Vivienda, José María Mazón, y el presidente de la Sociedad Pública de Alquiler, Francisco de Asís Javier Rodríguez Mañas.

La ministra llegará a la sede del Ejecutivo a las 10.45 horas, donde será recibida por Revilla y el consejero de Obras Públicas, con quienes mantendrá una reunión en el despacho presidencial.

A continuación tendrá lugar la firma de este acuerdo, aprobado el pasado 21 de julio por el Consejo de Gobierno, mediante el cual se establecerá una colaboración entre la Consejería de Obras Públicas y Vivienda y la Administración Central con la finalidad de dinamizar el mercado de alquiler y la promoción de la realización de contratos de arrendamiento.

Curso sobre comunicación creativa en Santander

ALERTA. Santander

Superar los miedos, desarrollar la autoestima, conocer el verdadero potencial personal... son objetivos que están al alcance de nosotros mismos, lo que pasa es que muchas veces no sabemos cómo conocer nuestras potencialidades. El próximo día 24 de septiembre, en el Hotel NH de Santander, tendrá lugar la primera experiencia en Cantabria del cursillo *Comunicación Creativa*, un seminario que ya se ha experimentado con gran éxito en todo el mundo desde hace décadas.

El lema de este *Curso especial para mujeres es Regálale una jornada completa dedicada a ti misma*. El coordinador de este encuentro es Paolo Límoli, experto en comunicación y crecimiento personal desde hace 17 años. En el curso, dirigido especialmente a mujeres, los asistentes podrán descubrir en sí mismos una conciencia interior sana y constructiva para desarrollar modelos de comunicación y comportamiento positivos, eficaces y gratificantes. La fórmula que aplica Paolo Límoli se basa en la creatividad personal, que puede ayudar a superar las tensiones y los problemas cotidianos.